



Kraftfahrt-Bundesamt

D-24932 Flensburg

A u s z u g E x t r a c t

aus der EG-Genehmigung Nr.: e11*96/79*0083*00 bis e11*98/14*0083*05
from EC Approval No.

und dem Gutachten Nr.: 36KN0821-02 vom 09.12.2003
and expert report No.

Fahrzeughersteller : Mazda Motor Corporation (J)
vehicle manufacturer

Fahrzeugtyp Vehicle type	Variante(n) / Version(en)	ab Gen.-Nr. From Approval No.
NB	lfd. Nr. 1 : siehe Auflage 2 No. See Condition lfd. Nr. 2-3 : alle No. All lfd. Nr. 4-6 : siehe Auflage 3 No. See Condition	e11*96/79*0083*00

An o.a. Fahrzeugen, die im Geltungsbereich der StVZO zugelassen sind oder zugelassen werden sollen, dürfen gemäß § 19 Abs. 3 Nr. 1.b und Abs. 7 StVZO folgende Fahrzeugteile nachträglich ein- oder angebaut werden:

The above vehicles, which are authorized or are due to be authorized under the terms of the StVZO, may be retrofitted with the following vehicle parts according to § 19 para. 3 No. 1.b and para. 7 StVZO:

lfd. Nr. No.	Fahrzeugteil Vehicle part	Reifengröße(n) Tyre size(s)	Auflagen Conditions
1	LM-Rad 6JJx14, ET +40 mm Alloy wheel Offset Teile-Nr.: 8AN2-37-600 Part No. oder (or) 9965-??-6040 Kennzeichnung: Identification Felgenreöße Size of wheel rim	185/60R14	1, 2, 4
2	LM-Rad 6JJx15, ET +40 mm Alloy wheel Offset Teile-Nr.: 8AN3-37-600 Part No. oder (or) 9965-??-6050 Kennzeichnung: Identification Felgenreöße und Einpreßtiefe Size of wheel rim & offset	195/50R15	1, 4
3	LM-Rad 6JJx15, ET +40 mm Alloy wheel Offset Teile-Nr.: 9965-L3-6050 Part No. Kennzeichnung: Identification Felgenreöße und Einpreßtiefe Size of wheel rim & offset	195/50R15	1, 4
4	LM-Rad 6 $\frac{1}{2}$ JJx16, ET +40 mm Alloy wheel Offset Teile-Nr.: 9965-27-6560 Part No. Kennzeichnung: Identification Felgenreöße und Einpreßtiefe Size of wheel rim & offset	205/45R16	1, 3, 4
5	LM-Rad 6 $\frac{1}{2}$ JJx16, ET +40 mm Alloy wheel Offset Teile-Nr.: 9965-45-6560 Part No. Kennzeichnung: Identification Felgenreöße und Einpreßtiefe Size of wheel rim & offset	205/45R16	1, 3, 4



Kraftfahrt-Bundesamt

D-24932 Flensburg

6	LM-Rad 6 1/2 JJx16, ET +40 mm Alloy wheel Offset Teile-Nr.: 9965-43-6560 Part No. Kennzeichnung: Identification Felgenreöße und Einpreßtiefe Size of wheel rim & offset	205/45R16	1, 3, 4
---	--	-----------	---------

- 1) Das erforderliche Geschwindigkeitssymbol und die erforderliche Tragfähigkeitskennzahl sind den Fahrzeugpapieren zu entnehmen.
The required speed symbol and load rating number can be found in the vehicle documentation.
- 2) Das Rad darf nur verwendet werden bei Fahrzeugen der Variante / Version 1862 bis Fz.-Ident.-Nr. JMZNB?????300000 und 18P2 bis Fz.-Ident.-Nr. JMZNB?????200000.
The wheel should only be used for vehicle versions 1862 with a vehicle identification number up to JMZNB?????300000 and 18P2 with a vehicle identification number up to JMZNB?????200000.
- 3) Das Rad darf nur verwendet werden bei Fahrzeugen der Variante / Version 1862, 18P2 und 18P6.
The wheel should only be used for vehicle versions 1862, 18P2 and 18P6.
- 4) Eine Prüfung des Anbaus der o.g. Teile durch einen amtlich anerkannten Sachverständigen/ Prüfer für den Kraftfahrzeugverkehr oder den Prüflingenieur einer amtlich anerkannten Überwachungsorganisation bei Fahrzeugprüfungen gemäß § 19 Abs. 3 ist nicht erforderlich.
For vehicle tests under the terms of § 19 para. 3, fitting of the above parts does not need to be tested by an officially recognized expert assessor/vehicle tester or by the test engineer of an official monitoring organization.

Die Betriebserlaubnis des Fahrzeugs bleibt auch nach dem Ein- oder Anbau der o.a. Fahrzeugteile bei Einhaltung der ggf. genannten Randbedingungen und Auflagen bestehen.
The registration approval of the vehicle remains valid after the above vehicle parts have been fitted, provided any stated framework conditions and requirements have been met.

Der Fahrzeugführer hat diesen Auszug mitzuführen und zuständigen Personen auf Verlangen auszuhändigen.
The driver of the vehicle must carry this document with him and present it as and when requested to do so by a responsible official.

Kraftfahrt-Bundesamt
Im Auftrag
Authorised

Mbombi

Beglaubigt:
Certified

Flensburg, den 09. Jan. 04
date


(Jürgensen)

